

Le fait suivant tout en nous disant le zèle de Fr. Félix, pour la sanctification des enfants, nous le montre en même temps initié par la lumière divine à la connaissance des cœurs.

“ A l'âge de douze ans, rapporte un témoin, mes parents me placèrent au service du baron Saint Andrea. J'y étais depuis fort peu de temps quand un jour je ne disputai violemment avec d'autres domestiques ; j'avais alors le caractère assez difficile. Ce jour-là précisément Fr. Félix vint pour la quête. Jamais auparavant il ne m'avait vu, et personne n'avait pu lui parler de moi ; pourtant dès qu'il me vit dans le vestibule, il me saisit par le bras et me dit : — “ Tu as besoin de te confesser ; vas y au plus vite. Puis, tu feras bien de dire tous les jours le chapelet, pour que la Vierge t'obtienne la crainte de Dieu et l'esprit de soumission. ”

Cet ami des enfants ne laissait échapper aucune occasion de leur faire du bien. — Dans mon jeune âge, rapporte un autre témoin, j'avais une frayeur excessive des morts, à ce point qu'en certaines circonstances, on avait craint pour ma raison ou pour ma santé. Un jour cependant, une de mes parentes me conduisit au caveau de la sépulture des Capucins ; c'était le premier lundi du mois, jour où on y disait des messes ; il y avait beaucoup de monde. Arrivé à la porte, j'hésitais à entrer, tout à coup Fr. Félix vint à moi, me prit par la main et me conduisit vers un des cadavres qui étaient exposés dans des niches. Me tenant toujours la main, il me fit toucher un instant ce cadavre. Depuis ce jour, je n'eus plus jamais la moindre frayeur des morts. ”

(à suivre)

†
IHS

Le 5 Janvier prochain, la Sainte Messe sera célébrée dans la chapelle des Servantes de Jésus-Marie, à Jeanne d'Arc, à l'intention des lecteurs de la “ Famille Chrétienne ”

.....
DIRECTEUR: A. L. MANGIN, PRÊTRE,
A JEANNE D'ARC (VIA OTTAWA.)